

Islam adalah ajaran sesat, bukan ajaran yang mencerahkan secara moral  
By Duladi.

Kenapa saya bilang SESAT? Karena Islam tidak mengajari kita MORAL, yaitu penekanan pada sifat-sifat yang baik dan perilaku yang baik.

Yang diutamakan dalam Islam cuma persoalan-persoalan yang tak penting bagi kehidupan akhirat, melainkan hanya untuk kehidupan di dunia dan TARGETNYA adalah INGIN SELALU MENANG DI DUNIA.

Islam tidak pernah mempersoalkan mengapa kita merampok dan membantai orang-orang tak berdosa.

Islam tidak pernah mempertanyakan kenapa pria diperbolehkan selingkuh atas nama "nikah".

Islam tidak pernah mempertanyakan kenapa perempuan dilarang berzinah sedangkan kalau pria diperbolehkan.

Islam tidak pernah mempertanyakan kenapa ada kekerasan rumah tangga.

Yang dipersoalkan dalam agama kita hanyalah kenapa kamu mati tidak memakai kain kafan, kenapa kamu tidak disunat, kenapa kamu makan babi, kenapa kamu minum alkohol, kenapa kamu telanjang di muka umum, kenapa kamu tidak sholat, kenapa kamu tidak pergi haji, kenapa kamu tidak menyembah tuhanmu Arab, kenapa kamu tidak memakai jilbab/kerudung, kenapa kamu tidak wudlu, dst....

Sifat-sifat buruk dan perilaku-perilaku jahat malah diagungkan dan dianggap sebagai SIMBOL KEBESARAN ISLAM.

Tanyakan kepada hati kita masing-masing, kalau kita masih menganggap Islam itu jalan yang lurus:

**Kenapa diri kita semakin cinta dan semakin taat kepada Islam, sifat dan perilaku kita semakin tak ada bedanya dengan orang jahat?**

Ya, tanyakan itu pada dirimu dan hatimu sendiri. Kenapa Islam membuat kita begitu?

Padahal kalau kita mau memahami ajaran nabi-nabi sebelumnya (sesudah era nabi Musa), di zaman akhir ini TUNTUTAN TUHAN adalah: "HIDUPLAH DENGAN TAMPIL BEDA DARI ORANG-ORANG JAHAT, AGAR DIRIMU TIDAK TURUT DIHUKUM PADA WAKTU TUHAN DATANG MENGHAKIMI BUMI"

# Islam sebagai ajaran sesat

## **Kewajiban umat**

*Menjalankan perintah Muhammad  
& menjauhi larangan Muhammad*

Bersyahadat, sholat, puasa, sedekah, haji, memakai jilbab/hijab, memelihara jenggot, sunat, saling berbuat baik di antara sesama muslim, tidak makan babi, tidak minum alkohol, tidak telanjang di depan umum, tidak boleh berciuman di depan umum, musik itu haram, dst.

## **Hak Umat**

*Boleh mengumbar sifat-sifat jahat  
dan perilaku jahat*

Permusuhan, nafsu amarah, balas dendam, paranoid, memfitnah (menuduh tanpa bukti), perampokan/penjarahan, pemalakan, perkosaan, perzinahan, perselingkuhan, kekerasan rumah tangga, pembunuhan terhadap keluarga yang murtad, dst.

**Antara yang Jahat dan yang Tidak Sopan  
Islam tidak tahu membedakannya mana yang layak  
dianggap DOSA dan mana yang hanya melanggar susila**



Yang sudah jelas-jelas jahat,  
tidak dianggap dosa  
dan muslim diwajibkan  
melakukannya



Tapi kalau yang seperti ini,  
(pamer aurat)  
dilarang dan dianggap  
dosa maksiat.